



Mi Universidad

“Oratoria”

Nombre del Alumno: Gómez Chacón Rodrigo

Nombre del tema: Oratoria

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Comunicación Oral

Nombre del profesor: Torres López Alejandra

Nombre de la Licenciatura: “Medicina veterinaria y zootecnia”

Cuatrimestre: 2

Imagínate estar en un mundo que solo está en tu cabeza, que solo tú puedes ver y escuchar y que se siente tan real que te lo creas por completo.

Muy buenas tardes querido público, docentes y alumnado de esta institución, mi nombre es Rodrigo Gómez Chacón, soy estudiante de la carrera de Medicina Veterinaria y Zootecnia del segundo cuatrimestre del grupo A y les vengo a presentar el tema.

“La esquizofrenia”

La esquizofrenia es una enfermedad mental grave que afecta la forma en que una persona piensa, siente y se comporta.

Las personas con esquizofrenia pueden parecer como si hubieran perdido el contacto con la realidad, lo que puede ser angustioso para ellos, sus familiares y amigos.

¿Alguno de ustedes conoce algún síntoma?

Cambios graduales en el pensamiento, estado de ánimo y el funcionamiento social, estas se encuentran dentro de las tres categorías principales: Psicóticos, Negativos y Cognitivos.

Los psicóticos: son los cambios en que una persona piensa, actúa y percibe el mundo.

Los negativos: es la pérdida de motivación, de interés o del disfrute de las actividades diarias.

Cognitivo: son los problemas de atención, concentración y memoria.

Las causas de la esquizofrenia pueden ser 3; Genética que es literalmente heredada de tus familiares.

Ambiente es el conjunto de situaciones y funciones del cerebro que esto es malformación en el cerebro o una variación de ciertas partes de él.

Entonces tomen en cuenta que “La pesadilla de la esquizofrenia, es no saber lo que es verdad”.